

La Policía Local se renovará en un 20% por un cambio normativo

Catorce nuevos agentes toman posesión en siete pueblos



PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 04/07/2018

El cambio de fecha de la jubilación de los policías locales de toda España afectará al 20% de la plantilla del cuerpo municipal de Puente Genil. El alcalde de la localidad, Esteban Morales, calificaba esta situación que se atisba en el horizonte como un «reto en el futuro cercano que nos va a permitir planificar de una manera más adecuada el ingreso de otras personas que van a rejuvenecer la Policía Local», destacando en este sentido la buena preparación que tendrán para mejorar los servicios que presta. Además, el regidor ha recordado la demanda de muchos

ayuntamientos de cambiar la dinámica de reposición de plazas vacantes por jubilación y que permita la ampliación de las plantillas, lo cual confirmará la apuesta municipal por la seguridad ciudadana y la seguridad vial, y mejorará los servicios que ofrece la Policía Local.

Durante el acto celebrado por San Urbano, el jefe accidental del cuerpo municipal, Jesús Miguel García, ha destacado el empeño por cambiar la imagen de la Policía Local a través de un proyecto en el que están inmersos. Por otra parte, siete pueblos van a contar con 14 nuevos policías locales tras haber terminado el curso en la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía. Estos 14 policías prestarán servicio en Baena (4), Belalcázar (3), Doña Mencía (1), Fuente Palmera (2), Montoro (1), Palma del Río (2) y Villa del Río (1).

Clausurado el IV Campus de Verano José Cuenca con la participación de 45 inscritos

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El pasado sábado, 30 de junio, finalizó el IV Campus de Verano José Cuenca de balonmano que arrancó el 25 de junio y en el que han participado, 45 niños de entre 6 y 10 años. Un campamento que dirige el capitán del Ángel Jiménez AVIA de Puente Genil y que ha vuelto a tener muy buena acogida. Podrán escuchar al director del Campus y a los alumnos, hoy (20:30 horas, a partir de las 23 h. Miércoles, 8 y 14:30 horas). José Cuenca dijo a COMUNICA que con el campamento persiguen “que los participantes no dejen de practicar este deporte y la pausa deportiva entre temporada y temporada no sea tan larga”. Explicó, Cuenca, que las jornadas se organizan en función a un conjunto de actividades como “juegos populares a primera hora de la mañana, posteriormente trabajo específico de balonmano adaptado a cada edad para terminar el día con actividades en la Piscina Municipal”, además de contar con la visita de jugadores de la élite del balonmano. Y a última hora de la mañana, los participantes comparten juegos en la piscina municipal.

El Ayuntamiento deberá reponer el 20% de la plantilla de la Policía Local por la jubilación de unos nueve agentes



3 Julio, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El cambio de edad de la jubilación de los policías locales de España afectará al 20% de la plantilla del cuerpo municipal de Puente Genil. El alcalde, Esteban Morales, aseguró durante la celebración del día de San Urbano que el Ayuntamiento se enfrenta a “un reto en el futuro cercano que nos va a permitir planificar de una manera más adecuada el ingreso de otras personas que van a rejuvenecer la Policía Local”, destacando la preparación que tendrán para mejorar los servicios que presta. Además,

Morales insistió en la petición de numerosos ayuntamientos para que haya cambios en la reposición de plazas vacantes por jubilación en la Policía Local y que permita la ampliación de las plantillas, lo cual favorecería la apuesta por la seguridad ciudadana, la seguridad vial, y mejorar los servicios que ofrece.

Por su parte, el jefe accidental de la Policía Local de Puente Genil, Jesús Miguel García, remarcó la labor desarrollada para cambiar la imagen del cuerpo a través de un proyecto en el que están inmersos. Asimismo, señaló que en el primer semestre del año la Jefatura ha recibido 7.148 llamadas telefónicas de vecinos solicitando los servicios.

Puente Genil pone en marcha la campaña Ola de Calor

Se trata de un programa preventivo que va dirigido especialmente a la población más vulnerable



Martes, 03 Julio 2018 12:28 Redacción Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil, a través de sus áreas de Salud, Mayores y Seguridad Ciudadana, en coordinación con el Centro de Salud, ha iniciado una campaña que incluye consejos para la prevención de los efectos de las altas temperaturas en la salud, un programa preventivo que va dirigido especialmente a la población más vulnerable: las personas mayores que presentaban en la mañana de hoy el concejal de

Salud y Mayores, Pablo Alfaro; la enfermera del Centro de Salud, Carmen Quero, y el jefe accidental de la Policía Local, Jesús Miguel García.

El concejal señaló que el programa atendía especialmente a los mayores que vivían solas y necesitaban un especial seguimiento, recordando que en Puente Genil residían un total de 4.984 personas con más de 65 años, lo que suponía el 16,5 % de la población, y que el número de personas de más de 85 años había pasado de las 472 en el año 2008 a las 831 en 2017, aumentando, por tanto, un 57 %. Alfaro dijo que estos "relevadores datos" incidían directamente en el trabajo que viene desarrollando Servicios Sociales y Salud, apuntando que un total de 130 de estas personas eran atendidas por el servicio de ayuda domiciliaria que sufragaba el Ayuntamiento.

Por otra lado, tanto al enfermera como el jefe de la Policía Local centraron sus intervenciones en la prevención de los efectos de las temperaturas excesivas sobre la salud y los consejos que engloba un plan que se encuentra activo desde mediados de junio hasta mediados del mes de septiembre, destacando la coordinación de ambas instituciones en la atención de las personas mayores más vulnerables y aquellas que viven solas, manteniendo los agentes un contacto telefónico diario con una treintena de mayores y visitas domiciliarias para conocer su estado.

La Policía Local de Puente Genil celebra la festividad de San Urbano

Se reconoció a los agentes Rafael Ruiz y Félix Matas y rindió homenaje a Manuel Ruiz



Martes, 03 Julio 2018 11:37 Redacción Andalucía Centro

El salón Fosforito del Hotel Las Acacias acogía en la tarde del lunes la celebración del Día de San Urbano, patrón de la Policía Local de Puente Genil, acto en el que se reconoció a los agentes Rafael Ruiz y Félix Matas por sus 25 años de servicio, y se rindió homenaje a Manuel Ruiz, policía fallecido recientemente, y a Juan Avilés, personal municipal adscrito a Jefatura, participando del evento miembros

de la Corporación municipal y de los cuerpos de seguridad locales, familiares de los agentes y representantes de la parte social y económica de la localidad y de colectivos ciudadanos.

Para el alcalde, Esteban Morales, esta celebración ponía de manifiesto la importancia que tiene la Policía Local "como responsable de una parte muy importante en la vida de la ciudad y en la defensa de sus derechos y libertades", reconociendo que, con el paso del tiempo, la Policía Local se había venido formando y especializando en temas tan importantes como la violencia de género, la seguridad vial o la propia mediación entre conflictos vecinales.

Para el alcalde, la imagen de la Policía ha ido mejorando gracias a su trabajo y compromiso con la ciudadanía, adelantando que desde el Ayuntamiento "tenemos el reto cercano de ir renovando la plantilla con motivo del

cambio de fecha de la jubilación de los policías locales en España al cumplir los 60 años, lo que nos va a permitir planificar de manera más adecuada el ingreso de nuevos agentes”.

El jefe accidental de la Policía, Jesús Miguel García, aseguró que “estamos empeñados en mejorar la imagen de la Policía, proyecto en el que estamos inmersos”, afirmando que había que cambiar “los procedimientos normalizados que hemos tenido hasta ahora, cambiar la mentalidad de los propios agentes, su concepto, y lo estamos consiguiendo”, señalando que las estadísticas indicaban “que la ciudadanía confía cada vez más en nosotros” al facilitar un dato del primer semestre donde se habían atendido en Jefatura un total de 7.141 llamadas solicitando un servicio “cifra muy significativa y un claro ejemplo que la ciudadanía se siente satisfecha con nuestro trabajo”.